
⑮緊急事態（201 人） 

緊急事態宣言の発令が遅かったと思う。危機管理が足りないのでは？新型なので薬やワク

チンがないので、集団感染が確認された時点で緊急事態宣言を発令する必要があったよう

に思う。例えば北海道が独自に発令した時期と同時に行うべきではなかったかと思う。政府

が甘く見ていた為にこのような事態に陥ったのではないかと疑問に思う。あと、医療用語が

多くわかりづらい。日本語で発信してほしい。（40 代答えない） 

 

対応が遅い。説明不足。地域で状況が違うのに全国の緊急事態宣言は合理的でない。一律 10

万のための口実にしか思えない。いつまで続くか分からないのだから状況に合わせて、特に

学校は活動させるべきだと思う。（30 代男性） 

 

緊急事態となり、官僚と政権の無能ぶりが際立っている。輪をかけて野党がポンコツなため

がっかりしている。（60 代男性） 

 

 


